

Comitiva proveniente del norte del país Estudiantes universitarios recorren planta eléctrica que suministra energía a habitantes en Puerto Williams

Un grupo de estudiantes de la Universidad de Chile y de la Universidad de Concepción de las carreras de Ingeniería Civil Mecánica y Geofísica visitaron la central de la empresa eléctrica Edelmag en Puerto Williams, en el contexto de fortalecer su proceso formativo durante su paso por el Centro Internacional Cabo de Hornos (CHIC).

“Les mostramos las unidades generadoras y cómo funcionan, el cómo llegamos a la población con energía y también la

planta de CCR, que reduce las emisiones de gases contaminantes, que es muy importante para la comuna” afirmó Luis Inzulza, delegado de la compañía en la capital provincial de la Antártica.

Durante la visita, los estudiantes efectuaron un recorrido guiado por las distintas instalaciones de la central, ahí conocieron en detalle el funcionamiento del sistema de generación y distribución de energía que abastece a la ciudad más austral del país.

